
１ 三島西中学校
すずき

鈴木　
ちか

千景　議 員

　１．市の高齢化についての現状とこれからの対策について

　　（１）これから高齢者が暮らしやすい社会をつくっていくために、本市としてはど

　　　　のような取り組みを行っていくのか

２ 三島西中学校
まなべ

真鍋　うらら　議 員

　１．放課後児童クラブについて

　　（１）待機児童の受け入れる学年を高学年も受け入れてもらうことはできないのか

３ 川之江南中学校
かわもと

河本　　
しゅん

瞬　議 員

　１．消防・防災センターについて

　　（１）消防・防災センターができることによって、災害への対応は早くなるのか

　　（２）消防・防災センターのつくりについて、何か対策していることはあるか

　　（３）地震の体験ができるのならば、市内や市外の小中学生も体験できるのか

1



４ 川之江南中学校
ささもと

笹本　
まきえ

真喜栄　議 員

　１．情報システムについての提案、情報端末の費用について

　　（１）各学校児童生徒全員にパソコン、情報端末機器を持たせ授業をするお考えは

　　（２）機器の費用は、市でアイドルグループやキャラクターを新しくつくってコン

　　　　サートをしたり、しこちゅ～がテレビ出演できれば全国で人気が出るので、

　　　　キャラクターグッズの売り上げで賄えるのではないか

５ 川之江南中学校
しのはら

篠原　
たかと

昂斗　議 員

　１．四国中央市の防災の現状について

　　（１）四国中央市は現在市内の公共施設にどれくらい費用をかけているのか

　　（２）今の四国中央市の防災で一番力を入れないといけないと思うのはどこか

　　（３）山間部の救助のために防災ヘリを活用してはどうか

６ 土居中学校
あんどう

安藤　
たくと

拓都　議 員

　１．公園について

　　（１）全国にＰＲする大規模公園づくりにより、市の活性化を図り、同時に地域の

　　　　憩いの場にできないか
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７ 土居中学校
かりた

苅田　
ゆうすけ

裕介　議 員

　１．湾岸道路の新設について

　　（１）国道11号の慢性的な渋滞の緩和をしてはどうか

　　（２）県道13号から分岐している港湾道路を川之江まで開通させてはどうか

８ 三島西中学校
やまだ

山田　
だいき

大輝　議 員

　１．子供、少子化について

　　（１）少子化に伴う今後の市の対策について

　　（２）本市では少子化の原因をどのように考えているか

９ 新宮中学校
たかはし

高橋　
まき

舞姫　議 員

　１．野生の動物などの被害を減らす方法や利用について

　　（１）猟師さんの組織化と個体数、減らす方法について

　　（２）イノシシを狩って、その肉を利用できるのか。レストランで利用できないか

　　（３）被害を減らす方法はないのか。猟師さんや新宮の方でも個体数を減らせるの

　　　　か
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10 新宮中学校
わき

脇　　
だいすけ

太翼　議 員

　１．嶺南地域のさらなる観光振興について

　　（１）法皇トンネルの拡張等さらなるアクセスの向上について

　　（２）桜、あじさい、紅葉等季節ごとの名所見どころの広報とサイクリングやその

　　　　他、市としてのイベントの認定について

11 三島東中学校
いしかわ

石川　
あいり

愛梨　議 員

　１．公害問題について

　　（１）大気汚染の中で光化学スモッグは人体へどのような影響を及ぼすのか。また、

　　　　測定方法、量についてはどうか

12 三島東中学校
かがみ

賀上　
まひろ

真央　議 員

　１．ごみの分別について

　　（１）四国中央市のごみの分別は、５分別ではなく、もっと細かくすべきではない

　　　　か

　　（２）今後、指定ごみ袋の利用予定はあるのか

　　（３）市全体で新聞紙、古紙などのリサイクルを徹底させるべきではないか
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13 川之江南中学校
たかはし

髙橋　さと　議 員

　１．ふるさと納税について

　　（１）現在の費用対効果について、どうなっているのか

　　（２）紙おむつ、手すき和紙など納税者に贈る物をふやしてはどうか

14 三島南中学校
すずき

鈴木　
たいき

大樹　議 員

　１．児童公園について

　　（１）小さな公園に駐車場がないので、その整備は可能か

　　（２）公園のベンチはあるが、そのベンチに屋根などをつけて影になるようにはで

　　　　きないか

15 三島西中学校
おおにし

大西　
まお

満王　議 員

　１．医療について

　　（１）医療施設の充実について

　　（２）医師不足の対策について

　　（３）地元で医師の育成について
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16 三島南中学校
すずき

鈴木　
りょうま

凌馬　議 員

　１．道路について

　　（１）豊岡町大町の旧県道は通学路であるが、狭くて危険な箇所がある。歩道整備

　　　　等はできないか

17 土居中学校
すずき

鈴木　
みずき

瑞生　議 員

　１．感知信号機への切りかえについて

　　（１）押しボタン式の信号機から感知式の信号機に切りかえてはどうか

18 土居中学校
ふかがわ

深川　
るみ

瑠美　議 員

　１．旧の国道安全対策について

　　（１）四国中央市も高齢者の人々がふえてきているので、道路の点検をしてほしい

　　（２）夜の通学路は明かりが少なく、帰り道が危険なので明かりをふやしてほしい
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19 川之江北中学校
たなべ

田辺　
あき

亜輝　議 員

　１．ネットいじめについて

　　（１）ネットいじめを防止するために四国中央市がどのような取り組みをしている

　　　　のか

20 川之江北中学校
ほそかわ

細川　
ゆうせい

雄生　議 員

　１．子育てについて

　　（１）今後さらに子育てに優しいまちを目指すために、どのような具体的な案があ

　　　　りますか

　　（２）保育士の確保などで工夫している点はありますか

21 川之江北中学校
まつもと

松本　
けんたろう

健太郎　議 員

　１．えひめ国体について

　　（１）競技施設の整備について

　　（２）県民の国体への意識を強めるために、今どのような取り組みをしているのか
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22 川之江北中学校
わたなべ

渡邊　　
あん

杏　議 員

　１．学校給食について

　　（１）給食の時間に校内放送で、農家が地産地消の農産物をつくる過程を紹介した

　　　　らどうか

23 三島東中学校
こもだ

菰田　
たつや

竜也　議 員

　１．農業について

　　（１）農作物にも被害を及ぼすやまじ風の対策や補助はできないか

　　（２）地産地消をするために、学校給食に四国中央市でつくられた農産物を多く取

　　　　り入れたり、地域でつくられた農産物を販売する「ジャジャうま市」などの店

　　　　を宣伝できないか

　　（３）給食の食缶が壊れているものがあるので直してもらいたい

24 三島東中学校
わたなべ

渡部　
たつのり

竜徳　議 員

　１．公害について

　　（１）南海トラフ巨大地震により、工場破壊での公害防止に備えて、耐震化対策は

　　　　どのように考えていますか

　　（２）現在、四国中央市では何カ所で公害を測定していますか

　　（３）市としてバイオマス発電の導入計画はないのですか
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25 三島南中学校
たかいし

髙石　
なつき

菜月　議 員

　１．水路の整備について

　　（１）水路が集中豪雨などのときにあふれて困るので、市ではどういう対策をして

　　　　いるのか

26 三島南中学校
ふじた

藤田　
まほ

真帆　議 員

　１．歩道橋の安全対策について

　　（１）寒川町江之元の歩道橋はひび割れが多くて危険です。何か対策はありません

　　　　か
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